



**Bhabinkamtibmas Desa Wangunsari Polsek
Cisolok Polres Sukabumi Lakukan
Silaturahmi dan Edukasi Masyarakat Melalui
Kegiatan Door To Door**

Sukabumi - SUKABUMI.SWI.OR.ID

Nov 4, 2024 - 08:21



Bhabinkamtibmas Desa Wangunsari Polsek Cisolok Polres Sukabumi Lakukan Silaturahmi dan Edukasi Masyarakat Melalui Kegiatan Door To Door

Bhabinkamtibmas Desa Wangunsari, Briptu Rangga Rahmat Saputra, S.H., melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di Kampung Cipanas, Desa Wangunsari, Kecamatan Cisolok, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 11.00 WIB hingga selesai, dan bertujuan untuk menjalin silaturahmi serta mendengarkan aspirasi masyarakat setempat.

Dalam kesempatan tersebut, Briptu Rangga mendengarkan berbagai curhatan dan saran dari warga. Ia juga memberikan himbauan penting terkait keamanan dan kesejahteraan masyarakat. Beberapa poin yang disampaikan antara lain:

1. **Waspada terhadap Aksi C3:** Masyarakat diingatkan untuk tetap waspada terhadap aksi pencurian, perampokan, dan pencurian kendaraan bermotor.
2. **Dukungan untuk Pilkada Serentak 2024:** Briptu Rangga mengajak masyarakat untuk mendukung pelaksanaan Pilkada 2024 secara aman dan damai, serta selektif dalam menerima informasi, mengingat maraknya berita hoaks menjelang pemilu.

3. **Hindari Judi Online:** Masyarakat diimbau untuk menjauhi judi online, yang dapat menyebabkan kecanduan dan merugikan diri sendiri, bahkan berujung pada tindakan kriminal.
4. **Waspada Terhadap Stunting:** Orang tua diharapkan lebih memperhatikan pertumbuhan dan perkembangan anak agar terhindar dari masalah stunting.
5. **Koordinasi dengan Pihak Kepolisian:** Masyarakat diingatkan untuk selalu berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas jika menemukan kendala keamanan di lapangan.

Kegiatan DDS ini berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif, menunjukkan komitmen Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan meningkatkan kesadaran masyarakat di Desa Wangunsari.

Semoga kegiatan ini dapat terus mempererat hubungan antara masyarakat dan kepolisian serta menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua.